
Aos treze dias do mês de agosto de dois rnil e oito, às nove horas e trinta minutos, na
sala quatrocentos e seis do pavilhão quatro do Campus Carreiros, sob a presidência da
Profa Adriana Kivanski de Senna, reuniu-se o Colegiado do Departamento de
Biblioteconomia e História. Presenças: Artur Henrique Franco Barcelos, Beatriz
Valladão Thiesen, Carmem Gessiída Burgert Schiavon, Cláudio Ornar lahnke Nunes,
Derocina Alves Campos Sosa, Francisco das Neves Alves, Giampaolo Knolier
Adomilli, Jarbas Greque Acosta, José Carlos Vieira Ruivo, Jussemar Weiss Gonçalves,
Lauro de Brito Vianna, Luiz Henrique Torres, Manoel Frohlich Henrique, Márcia
Naomi Kuniochi, Martial Raymond Henri Pouguet, Renata Braz Gonçalves e os
representantes discentes Lidiane Elizabete Friderichs (História) e João Paulo Borges da
Silveira (Biblioteconomia). A presidente deu início à reunião dizendo aos demais
membros do colegiado que íendo em vista a proximidade do início das atividades do
Instituto de Ciências Humanas e da Informação, que a reunião em curso seria a última
do Colegiado do Departamento de Biblioteconomia e História. A Presidente fez
referência algumas das muitas conquistas obtidas pela comunidade desde a criação do
Departamento. O professor Cláudio Ornar disse ter certeza dos sucessivos avanços que
foram verificados na unidade Departamento de Biblioteconomia e História, o qual foi o
resultado dos trabalhos desenvolvidos junto aos demais colegas, os quais podem ser
exemplificados, mais recentemente, pela criação dos cursos de Arquivologia, de
Arqueologia e de História Bi-nacional, com a contratação de docentes e a promessa e
expectativa da contratação de mais técnicos e de docentes, com a ampliação da
estrutura da unidade e ampliação da oferta de vagas para novos discentes. Dando
prosseguimento a reunião a Presidente passou o 1° ponto da pauta: Apresentação dos
novos professores. A presidente apresentou o professor Giampaolo Knolier Adomilli,
aprovado no último concurso público para docente da área de Antropologia e o
professor Martial Raymond Henri Pouguet, também, aprovado no último concurso
público, para a área de Arqueologia. Passando ao 2° ponto da pauta: Relatórios de
afastamento, a Presidente apresentou o "Relatório N° 2, referente ao 1° semestre de
2008" do afastamento para pós-graduação da prof Gisele Vasconcelos Dziekaníak, que
após lido foi aprovado por unanimidade. Apresentou também o relatório de afastamento
para pós-graduação do Prof. Jussemar Weiss Gonçalves, referente ao primeiro
semestre de 2008, que após lido foi aprovado por unanimidade. A seguir a Presidente
realizou a leitura do da correspondência de autoria da Prof3 Angélica Conceição Dias
Miranda datada de 11/08/2008, que solicita a prorrogação do prazo de afastamento para
a data de 28/12/2009. Realizou também a leitura da correspondência firmada pelo
orientador da referida docente, o Prof. Fernando António Forcelini, que reitera e
justifica a prorrogação do afastamento da Prof3. Angélica, como forma de garantir o
bom andamento dos trabalhos em desenvolvimento. Submetida a votação, a



prorrogação do afastamento foi aprovado por unanimidade. Passando ao 3° ponto da
pauta: Progressão Funcional, a Presidente informou que tendo em vista a solicitação
de progressão funcional do Prof. Daniel Prado, era necessário compor uma banca para
analisar o trabalho a ser apresentado pelo docente, já que o mesmo pretendia passar para
a classe de Adjunto e não possuía o titulo de Doutor. Após votação, Foram indicados
para compor a referida banca os professores Lauro Vianna(presidente), Artur Barcelos e
Carrnem Schiavon. 4° ponto da pauta: Autorização para afastamento do país - A
presidente comunicou o Prof. Artur solicitou afastamento para participação em evento
no exterior, para participar da XII Jornadas ínternacionales sobre lãs Missiones
Jesuíticas, que aconteceria na cidade de Buenos Aires, na Argentina, no período de
21/10/2008 a 28/10/2008. Após votação a solicitação foi aprovada por unanimidade. 5°
ponto da pauta: Autorização para participação em EADE. A presidente realizou a
leitura do requerimento do prof. Giampaolo, para que fosse permitida a participação do
referido docente, até o final do semestre, no curso da modalidade de Ensino à
Distância " Curso de Tecnólogo em Planejamento e Gestão para o desenvolvimento
Rural(PLAGEDER)" o qual é vinculado a UFRGS. Após votação a solicitação foi
aprovada por unanimidade. 6° ponto da pauta: Assuntos Gerais. O Prof. Cláudio
Oeiar apresentou os Planos de ensino das disciplinas 10244 ( Fundamentos de
Arquivologia) e 10234 (Comunicação Científica), tendo ambos duração semestral,
sistema de avaliação I, carga horária de 45 horas e número de créditos 3. A Prof.
Beatriz solicitou autorização para participação em banca de avaliação do mestrando
"Roberto Pontes Stanchi", na cidade do Rio de Janeiro, no dia 31/10/2008. a Solicitação
foi aprovada por unanimidade. A representante discente Lidiane comunicou a mudança
da semana académica que ocorreria de 26 a 29 de agosto, para o período de 23 a 26 de
setembro, bem como solicitou a concessão de passagens para o palestrante Enrique
Padrós, que participará do referido evento.Projetos Foram apresentados os projetos de
pesquisa: "História do Professor de História"; "Cultura e Política no Mundo Antigo:
Atenas no Século V A.C'5; "Viajantes e Historiadores: a constituição do gaucho-gaúcho
entre os séculos XVIII primeira parte do século XX" primeira metade do século XX; de
autoria do Prof. Jussemar; o Prqjeto de Ensino " Pesquisa de campo I - Conceitos
básicos e sua aplicação Pesquisa de campo II - Metodologia na pesquisa, registro de
testemunhos com imagens, transcrição e transcriação", de responsabilidade do Prof.
Ruivo; os Frojetos de Extensão: "1968 - 40 anos. XÍI Semana Académica de
História", de responsabilidade da Prof3. Gizele Zanotto e "Arqueologia no Uruguai:
história e situação atual das pesquisas"; coordenado pelo Prof. Martial. A.pós votação
todos os projetos foram aprovados por unanimidade. Nada mais havendo a tratar,
lavramos a presente ata, que após lida e aprovada, vai assinada pela Senhora Presidente
e por mirn Marco Aurélio de Souza Giesta.
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